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RESUMEN: 
 
Bienvenidos amados hermanos, en la enseñanza de hoy estamos repasando lo primero 

que dice 2 Pedro 1:1 [RVR] Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, a los que habéis 

alcanzado, por la justicia de nuestro Dios y Salvador Jesucristo, una fe igualmente preciosa 

que la nuestra: 

Está diciendo que el pertenece a JESÚS, que no pertenece al mundo.  

Y ese ha sido el problema primordial de la iglesia, lo que vemos hoy es que la iglesia 

pertenece al mundo, Simón Pedro está diciendo que él ha sido comprado, Qué es un 

esclavo de JESÚS. 

En esa introducción él dice que es un apóstol de JESUCRISTO, significando que él es un 

Mensajero de JESUCRISTO, que está autorizado por JESUCRISTO, que es un esclavo de 

JESÚS, tiene autorización del MESÍAS de venir a ustedes. Ahí es donde está el problema 

con la iglesia de hoy, que la mayoría de las personas, hoy no han sido autorizadas, por eso 

están vendiendo aceite y están vendiendo ropa y vendiendo agua y vendiendo escobas y 

todo tipo de cosas, entonces solo con esa introducción de segunda de 2 Pedro 1:1 es una 

gran represión a la iglesia. 

Recuerda que cuando eres un siervo, un esclavo de alguien perteneces a esa persona, 

entonces esto es lo que está celebrando aquí en esta introducción, Simón Pedro, siervo y 

Apóstol de JESUCRISTO, en otra otras palabras está diciendo que si el siervo de hoy, al 

pastor en el púlpito pertenece a CRISTO JESÚS, recuerda que en ese tiempo cuando se 

traía un siervo, un esclavo tenía un arete que los señalaba y los marcaban y significaba que 

ese era un esclavo de tal persona, y cuando iban al mercado podías ver que ese es esclavo 

y que pertenecía a alguien, estamos hablando de un esclavo, sabíamos que un esclavo 

pertenecía a cierta persona. Yo le estoy preguntando a la iglesia hoy, que si JESÚS te ha 

marcado hoy ¿Cuáles son las marcas de JESÚS sobre sus esclavos?, Cuáles son las 

marcas de CRISTO JESÚS EL MESÍAS, la Justicia, la Santidad, el Temor de Dios, 

enfocados en el cielo, centrados en Cristo, sus vidas están centradas alrededor de JESÚS, 

Entonces cuando miras a la iglesia de hoy mirando Desde 2 Pedro 1 es una gran represión 

para la iglesia, cuando el SEÑOR te empieza hablar sobre el Rapto de la iglesia, eso se 

convierte en una gran represión desde el principio porque dice, Simón Pedro un siervo o 



 

 

apóstol de JESÚS, un esclavo de JESÚS comprado por JESÚS, significando que el dueño 

fue al mercado y pagó por ti y te redimió te llevo a su casa y tú tienes que decir tú me 

compraste, tú me redimiste del mercado de esclavos, ahora yo te sirvo por el resto de mi 

vida, yo te serviré eternamente, Eternamente te voy a servir, todos los días de mi vida, 

porque tú me compraste, tú pagaste el precio y me redimiste, eso fue lo que JESÚS hizo 

por la iglesia, habían mercados de esclavos, ahí es donde se compraban esos esclavos al 

precio del mercado, estamos viviendo en tal tiempo, estás son preguntas pertinentes para 

la comunidad de CRISTO, para el cuerpo de CRISTO son serias preguntas significativas y 

es por eso que desde el principio 2 Pedro 1:1 empieza con la introducción características 

significando que antes de decir cualquier cosa, indica que el pertenece a DIOS, Quiero que 

sepas que CRISTO JESÚS fue a la cruz, murió resucitó y compró al hombre, ese es un 

tiempo tremendo en la vida de la iglesia. 

Y dice Simón Pedro, siervo y apóstol de JESUCRISTO, Aquí vemos que el apóstol está 

usando la medida de DIOS para poder definir la Fe a través de la generación y del tiempo, 

no importa qué año sea, o si eres una nación desarrollada cuando se mide es igual para 

todos, no importa quién sea, aunque sea 2021, él está diciendo el año 2021, es la misma 

Fe, que nos centró en la justicia y en la vida de la iglesia, entonces está usando esto para 

medir, una medida, para poder medir la iglesia actual, si está supuesto a tener la Fe de 

Pedro, la Fe del leproso qué caminó, y la de Pedro que caminó en el agua, entonces tú 

debes tener esa misma medida de Fe. Sí Pedro, tuvo la Fe para morir crucificado al revés, 

por eso ustedes deben de recibir esa misma Fe, con la misma potencia, deben tener 

ustedes también el potencial de morir por su Fe, ¡Aleluya! y el SEÑOR pregunta a la iglesia, 

¿Qué tipo de Fe recibió la iglesia moderna? porque ha dicho que la Fe que los apóstoles 

tuvieron cuando caminaron con JESÚS, que después de que JESÚS ascendió, era una Fe 

que reprendía el pecado, esa Fe desprendió el pecado, la Fe que tenían podía identificar a 

la apostasía y avisarle a la iglesia, y advertirle que se alejara de la apostasía, la Fe que 

tenían, le podían decir a un lisiado, y le decía, en el nombre de CRISTO JESÚS levántate 

y camina, ¡Aleluya! el CRISTO que yo tengo, no tengo ni oro, ni plata, ni diamantes, ni 

Rubí, pero CRISTO JESÚS que tengo te lo doy a ti, y el listado se levanta y camina, el 

JESÚS de NAZARET que yo tengo, yo te lo doy, Levántate y Camina y el lisiado se levantó 

y caminó. 

El SEÑOR está diciendo que, ese es el estándar, esta es la forma de medida que está 

ocurriendo aquí, tenemos que medir para recibir este número, para este tipo de Fe, para 

ver si la Fe que tienen hoy, puede alcanzar la Fe que fue dada en la cruz y está diciendo 

que la iglesia de hoy, está inundada en el pecado, Por eso está haciendo la pregunta ¿qué 

tipo de Fe entonces estás recibiendo? porque la Fe original de Pedro le permitió pararse y 

cortar la oreja del Soldado, que llegó a tocar a JESÚS y lo hizo sabiendo que otro soldado 

podía haber cogido una espada y haberlo cortado a él en dos, pero estaba listo para morir 

por su Fe y lo llamaron una Fe atesorada, entonces JESÚS fue dado como un Regalo del 

Cielo, un obsequio con esa Fe, fue la bendición del cielo, pero los hijos de Adán y Eva no 

pudieron reconocer ese tesoro, está exaltando el conocimiento de DIOS. 

Versículo 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro 

Señor Jesús. 

Conocer a DIOS significa: 



 

 

1. Reconocer que el hombre ha caído, significa saber que DIOS es tu creador. 

 

2. Saber que DIOS Creó todo incluyendo al hombre  

 

3. Saber que DIOS creó a muchos en su propia imagen 

 

4.  Saber que la humanidad cayó.  

 

5. Saber que el Génesis 3:23-24 que EL SEÑOR cerró la puerta al árbol de la vida, 

el camino al árbol de la vida. 

 

6. Saber que el pecado separa al hombre de DIOS. 

 

7. Saber que DIOS amó tanto al mundo, que envió a su propio hijo unigénito, para 

morir y que él pudiera tener comunión con DIOS y estar en la presencia de DIOS y 

saber que DIOS CRISTO ascendido. 

 

8. Saber que ahora tienes que recibir a JESÚS, el conocimiento de DIOS es saber 

que el MESÍAS va a regresar, el conocimiento de DIOS. 

 

9. Saber que en Mateo 28:16-17 DIOS nos dio una gran comisión de ir a cosechar el 

mundo, bautizarlos y prepararlos para el Reino venidero de DIOS. 

 

10. Conocer a DIOS es saber que DIOS es Santo, conocer a DIOS significa que DIOS 

dice que, sin santidad nadie entrará en su presencia.  

 

11. Saber que nos necesitamos preparar en santidad, para la venida del MESÍAS para 

la venida de DIOS. 

 

12. Saber que DIOS ha dado promesas, para que cuando la iglesia viva en la tierra ella 

pueda hacer el compás, se convierten en su navegador, para que puedan 

prepararse para ir a la Nueva Jerusalén. 

Vimos claramente que cada texto aquí son un marcador, un estándar para la iglesia y 

después nos bajamos al versículo 3. 



 

 

Qué es a donde yo quiero llegar y a dónde estaba antes de que el SEÑOR nos interrumpió 

con las sanidades de los lisiados que se levantaron, y nos quedamos cuando EL SEÑOR 

nos inundó con Milagros, cada vez que yo venía a predicarles un lisiado se levantaba y yo 

los veía en el sueño y puedes ver que el SEÑOR lo estaba haciendo deliberadamente 

revelando a sus dos Profetas a todo el mundo, porque cada vez que llegaba 

deliberadamente, quería presentar la autoridad que ÉL había enviado al mundo, cada vez 

que iba a predicar entonces se detenía y la celebración empezaba, 

Todos estaban reunidos de repente se tuvo que detener por la celebración masiva, recuerda 

que la celebración estaba demasiada alta para que se pudiera predicar en el templo, 

Entonces el versículo 3 es el siguiente: 

Versículo 3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido 

dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria 

y excelencia. 

Nos ha concedido todas las cosas que necesitamos para vivir como DIOS manda, una vida 

piadosa ¡Aleluya! El SEÑOR está pronunciando aquí, no hay razón para uno estar inundado 

en pecado, cuando leemos estas promesas que se nos ha dado, ahí está todo  lo que 

necesitamos para vivir una vida piadosa, se están demostrando aquí que hay poder, hay 

suficiente poder para que ustedes puedan vivir una vida sin pecado, sin pecado 

sexual, ahora está, nos está usando, como un ejemplo a nivel global, la opción de ellos, 

cómo hablan tan cerca y su cercanía a DIOS, cuando ven eso ustedes se dan cuenta que 

el tiempo se acabó, la manera que caminan con esa Nube, se transfiguran, abren el cielo, 

levantan a lisiados, ÉL ha estado usando esto, para decirle a la iglesia Mira, es posible, el 

diablo es un mentiroso, pueden ustedes vivir una vida santa, pueden rechazar el pecado 

sexual. 

La nube de DIOS ha venido y se ha sentado sobre mi cabeza, la única Nube que se asentó 

sobre el propiciatorio, en el trono de DIOS, mira eso sobre mi cabeza en vivo, lo que ven 

en sus pantallas, esa nube que se asienta sobre la cabeza de sus Profetas, el SEÑOR lo 

sigue con esta Nube y está diciendo que con su poder divino nos ha dado todo lo que 

necesitamos para vivir una vida santa y piadosa, yo he tratado de traerlos aquí, para 

que nunca regresen al pecado. Por mucho tiempo yo he anhelado introducirlos a ese poder 

y no hemos podido, no lo hemos logrado, porque cada vez que trato de hacer lo EL SEÑOR 

me detiene y dice: Yo tengo que hablar primero, yo he puesto una unción sobre ti, para que 

ellos sepan y te escuchen y que lleguen a ti y te honren, ¡Aleluya! 

Entonces EL SEÑOR TODOPODEROSO, hablando por los lisiados, Elizabeth en Marsabit, 

el DIOS TODOPODEROSO, hablando por medio de esta lisiada. 

Deuteronomio 33:24-25 [RVR] A Aser dijo: Bendito sobre los hijos sea Aser; Sea el amado 

de sus hermanos, Y moje en aceite su pie. Hierro y bronce serán tus cerrojos, Y como tus 

días serán tus fuerzas. 

Versículo 24, Significando que va a caminar en provisión, en gozo, en la bienaventuranza. 

Versículo 25, habla de que llegaran tiempos muy difíciles, donde vas a necesitar hierro y 

bronce, por qué en los últimos días la maldad ha crecido y vas a necesitar esta unción más 

alta.  



 

 

Pero dice, llegará un tiempo cuando las cosas se pondrán difíciles, dónde vas a necesitar 

zapatos que son de hierro y bronce para caminar fuertemente, DIOS, dio la provisión 

suficiente para poder hacer que la iglesia viviera, todos sus días, hasta que venga el 

MESÍAS. DIOS no tiene ninguna escasez de poder. ¡Aleluya!. Él que creó tus días dice: 

Que van a tener suficiente poder para ti cada día, hasta el día que entras al cielo, no 

vas a tener escasez de poder, el DIOS que creó el Sol, las Galaxias y los sostiene a diario, 

el que da la luz y el fuego, y le da luz al sol cada día, le dio poder al sol para iluminar el 

universo, JESÚS, dijo no te vayas de Jerusalén, No dejes Jerusalén hasta que hayas 

recibido el poder y después vas a salir como mis testigos en, Samaria, Judea y hasta los 

confines de la Tierra. La iglesia de hoy salió sin poder, DIOS ha traído a sus 2 MEGAS 

PROFETAS, para demostrar ese poder suficiente y caminar con poder, no pueden servir 

a DIOS, a no ser que tengas el poder de DIOS, ¡aleluya!. No puede ser nacido de nuevo 

a no ser que tengas el poder de DIOS. 

Pero bendecido pueblo, como todas las otras tres noches, no podemos continuar porque 

hay noticias de última hora, noticias de última hora, veamos cómo la autoridad del SEÑOR, 

Y cuando yo bendije la iglesia de hoy, y mira esa lisiada, y ves cuando ella se enfrenta al 

otro lado, mira esa lisiada Anita Wanjala de Bungoma, Kenia, tiene 6 años de edad, su 

estado de salud, Totalmente lisiada desde que nació, arrastrándose en el suelo. Los 

doctores dijeron que no hay medicina, le dijeron llévela a su casa, pero a un solo decreto 

de los DOS PODEROSOS, Gloriosos, antiguos temibles, Profetas del SEÑOR, Anita 

Wanjala, está Caminando. Aliiii Anita ¡ha caminado!. 

¿ACASO JESUS NO TERMINÓ TODO ESTO EN LA CRUZ? 

2 SESION  

DIOS nos ha dado todo lo que necesitamos, para tener una vida piadosa, en otras palabras 

la gracia de nuestro SEÑOR JESUCRISTO, es autosuficiente, tiene poder suficiente, para 

ayudar a la iglesia presente, que está en pecado. Hoy, que están en Lujuria sexual, tienen 

lujuria hacia las mujeres y también algunas mujeres tienen lujuria hacia los hombres, y EL 

SEÑOR, está usando esos Milagros, para que ustedes digan no hay razón por la cual la 

iglesia, debe estar revolcándose en el pecado. ÉL dice, que su poder divino nos ha dado 

lo necesario, para vivir, una vida piadosa, una vida llena del temor de DIOS. estamos 

leyendo 2 Pedro 1:3, ese poder divino nos debe llevar a esto que está descrito en el 

Versículo 4, apuntando a hacer participantes de la naturaleza divina. 

vemos en el Versículo 4: Por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas 

promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo 

huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia. 

Este poder divino descrito en el Versículo 3, nos permite luego ser participantes de esa 

naturaleza divina al separarnos del pecado, de la corrupción para tener todo en contexto. 

Versículo 5-6  5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a 

vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio 

propio, paciencia; a la paciencia, piedad. 

Zacarías 4:6-7 [RVR] Entonces respondió y me habló diciendo: Esta es palabra de Jehová 

a Zorobabel, que dice: No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová 



 

 

de los ejércitos.7 ¿Quién eres tú, oh gran monte? Delante de Zorobabel serás reducido a 

llanura; él sacará la primera piedra con aclamaciones de: Gracia, gracia a ella. 

Así que el Señor está diciendo aquí, qué medida la que yo traigo, las celebraciones para 

contextualizarlas para ustedes, dice lo siguiente: En ese tiempo Salomón, construyó un 

templo, El Rey Salomón, el tercer Rey de Israel, construyó un poderoso templo, el Templo 

del SEÑOR se convirtió en el templo más magnífico sobre la Tierra, el más poderoso 

edificio, el más asombroso y adoraban, allí estaba el arca del pacto, el poder de DIOS vino 

allí, la Gloria permaneció y ahi sacrificaron, pero cuando la apostasía llegó y el pecado 

entró, y cayó la adoración, EL SEÑOR, les envío a sus PROFETAS y les dijo a ellos que se 

arrepintieran, qué se alejaran del pecado y regresaran a YAHWEH. Pero ellos se rehusaron, 

entonces los PROFETAS, les advirtieron, que el juicio de DIOS iba a venir. La misma 

conversación que estamos teniendo hoy, que si ustedes no se arrepienten la insoportable 

ira de DIOS va a ser derramada sobre la Tierra.  

Y cuando Jerusalén no se arrepintió, entonces Los Babilonios, vinieron y los llevaron en 

cautividad.  Asesinaron a más de 300,000 y después se llevaron al resto del pueblo a la 

cautividad en Babilonia, y en este tiempo el Rey Persa, tomó a Babilonia y ahí fue cuando 

los liberaron y ocurrió el regreso del pueblo de Israel, para reconstruir la ciudad y el templo. 

Pero cuando estaban bajo la cautividad de los babilonios, ese ataque que los impulsó a los 

babilonios, que  tumbaran, ese poderoso templo, el que había construido Salomón, no 

quedó piedra sobre piedra. Y después tumbaron la pared de Jerusalén y la quemaron 

posteriormente, y la pusieron a fuego.  Pueden creer que era donde la Gloria de DIOS 

estaba descendiendo. DIOS mismo, estaba visitando a su pueblo, un Rey Persa tomó 

Babilonia, y posteriormente ahí liberaron al pueblo Israelita, para que regresarán a 

Jerusalén. 

Recuérdense de Esdras y Nehemías que reconstruyeron la pared, cuando el construyó la 

pared del templo, todavía no estaba construido, todo era una montaña de piedras. 

Entonces, ellos no tenían ni idea de cómo lo iban a reconstruir, pero ellos sabían cómo 

había lúcido el primer templo, cuando la Gloria venía y el Arca del Pacto estaba ahi.  

Pero ahora EL Arca no estaba, entonces como era posible que iban a volver a adorar, si el 

Arca ya no estaba ahí, era un tiempo bien difícil, por eso después tienes a Zacarías y 

después también tienen a Josué, el sumo sacerdote y tienen a Zorobabel el gobernador del 

cual habla aquí en Zacarías 4 y Zorobabel quería reconstruir el templo, porque ya estaban 

construyendo, pero querían tener ese lugar para adorar, porque estaban construyendo las 

paredes, pero decían todos necesitamos adorar y los ancianos preguntaron quiénes de 

ustedes estuvieron en el anterior templo.   

Porque todo esto parece, como si no fuera nada y es por eso que el SEÑOR usa sus 

PROFETAS para hablar con Zorobabel y decirle ustedes continúen hacia adelante y 

construyan. Porque había muchísima oposición, había mucha resistencia de parte de los 

Samaritanos y los Israelitas, porque decían, no, cómo vamos a reconstruir, si no hay Arca 

del Pacto.  

Por eso es que vemos en Zacarías 4:6,  que también había resistencia, de parte de la gente 

que decía: Pero cómo lo vamos hacer, si ni siquiera había recursos, habían sido cortado 



 

 

los recursos. Porque la carta que les había sido dada a través del rio Éufrates, había sido 

cortada, porque no había recursos. ¡Aleluya!. 

Pero es muy PODEROSO, que con El Poder de su Espíritu, ÉL iba a tumbar están gran 

montaña que estaba enfrente de Zorobabel, por eso dicen no con ejercito, ni con fuerza 

sino con mi espíritu, ha dicho JEHOVÁ de los Ejércitos. 

En el Versículo 7 Finalmente, el puso las fundaciones, después de 2 años de una 

resistencia increíble, el finalmente puso la fundación, la piedra de fundación, ahora en el 

versículo 10, a donde yo los quiero llevar, para esta celebración. 

Versículo 10 Porque los que menospreciaron el día de las pequeñeces se alegrarán, y 

verán la plomada en la mano de Zorobabel. Estos siete son los ojos de Jehová, que recorren 

toda la tierra. 

Se refiere a los ojos del MESÍAS Mirando por toda la Tierra, EL SEÑOR está diciendo que: 

Sus cosas, mas grandes siempre comienza, por cosas pequeñas. 

Mi objetivo es que ustedes entiendan ese poder divino, para que puedan entender todas 

las celebraciones, ese poder del cual el SEÑOR habla en 2 Pedro 1:3. Es porque los 

Cristianos se están levantando y caminando con un solo decreto desde Nairobi. 

El libro de Hechos 4:13-16 [RVR] Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, y 

sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían que 

habían estado con Jesús.14 Y viendo al hombre que había sido sanado, que estaba en pie 

con ellos, no podían decir nada en contra.15 Entonces les ordenaron que saliesen del 

concilio; y conferenciaban entre sí,16 diciendo: ¿Qué haremos con estos hombres? Porque 

de cierto, señal manifiesta ha sido hecha por ellos, notoria a todos los que moran en 

Jerusalén, y no lo podemos negar.17 Sin embargo, para que no se divulgue más entre el 

pueblo, amenacémosles para que no hablen de aquí en adelante a hombre alguno en este 

nombre. 

 

Cuando ellos vieron el coraje de Pedro y Juan, porque eran personas que no eran 

educadas, no habían ido a la escuela, eran personas sin educación, eran hombres 

ordinarios, estaban asombrados y les reconocían que habían estado con JESÚS. Entonces, 

Él está diciendo quién se atreve a despreciar las cosas pequeñas. 

ÉL no fue por profesores de medicina o por profesores de leyes o profesores de economía, 

ÉL no fue por ellos, ÉL no fue por abogados,ÉL no fue con los filósofos más grandes del 

país, de la ciudad, fue por hombres del vulgo ordinarios que nunca habían visitado la 

escuela antes, quién se puede atrever a menospreciar las pequeñeces, está animando a 

Zorobabel que las grandes cosas de Dios siempre comienzan por actos pequeños, por 

eso vamos a Lucas 2. 

Lucas 2:7 [RVR] Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en 

un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón. 

Versículo 12: Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en 

un pesebre. 



 

 

Refiriéndose de nuevo a Zacarías, quien se atreve a menospreciar el día de las 

pequeñeces. Cuando DIOS quiso construir la iglesia, comenzó con gente que no había ido 

a la escuela y luego el mismo MESÍAS vino en un pesebre. 

Y ahora Daniel 7:13-14 [RVR]  13 Miraba yo en la visión de la noche, y he aquí con las 

nubes del cielo venía uno como un hijo de hombre, que vino hasta el Anciano de días, y le 

hicieron acercarse delante de él. 14 Y le fue dado dominio, gloria y reino, para que todos 

los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran; su dominio es dominio eterno, que nunca 

pasará, y su reino uno que no será destruido. 

No desprecien cosas pequeñas.  Porque JESÚS estaba en un pesebre, porque no había 

campo para Él, pero de repente es el REY DE REYES, SEÑOR DE SEÑORES y todo 

dominio y poder se le ha dado a Él.  Esto es muy poderoso. 

Vamos a libro de Apocalipsis 19 viene con una espada de doble filo. 

Apocalipsis 19:11-16 [RVR]  11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, 

y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 sus ojos 

eran como llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre 

escrito que ninguno conocía sino él mismo. 13 estaba vestido de una ropa teñida en sangre; 

y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino 

finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.15 De su boca sale una espada 

aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar 

del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso.16 Y en su vestidura y en su muslo tiene 

escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 

Y si ustedes leen más adelante destruye al enemigo, los generales del enemigo y ahora en 

el capítulo 20 se sienta a juzgar a las naciones. La palabra de DIOS viene a Zorobabel, 

porque los que menospreciaron el día de las pequeñeces se alegraran. Ustedes habrán 

reconocido que ÉL es EL REY DE REYES, Y SEÑOR DE SEÑORES, todo dominio y poder 

le pertenece a Él. Él es el creador del universo, sosteniendo los planetas en sus manos. 

Quién habría imaginado eso.  

Bendecido pueblo, este avivamiento, cuando los DOS PROFETAS aparecieron, quién 

puede menospreciar las pequeñeces, ellos dijeron arrepiéntanse en silicio y fueron de 

pueblo en Pueblo, de condado a condado, de casa en casa, paso a paso, llamando a la 

gente diciéndoles arrepiéntanse, en las calles de Nakuru y hablando con gente, que ni les 

prestaba atención, necesitan arrepentirse, diciéndoles arrepiéntanse, porque el tiempo se 

acabó.  

Porque los que menospreciaron el día de las pequeñeces se alegraran, pero de repente la 

nube de DIOS ha venido, la lluvia a caído, el cielo entero está prestando atención al 

Ministerio de los DOS PROFETAS, Miren la nube, ellos han sido transfigurados en sus ojos, 

la Gloria los ha cubierto y ahora DIOS está mirando a esta iglesia para entrar a la Gloria, 

Así que cuando vean las celebraciones ¡Un lisiado ha caminado, un lisiado ha caminado...! 

cuando ustedes vean la celebración de Anita, que está caminando, Elizabeth, está 

caminando, recuerden porque los que menospreciaron el Día de las pequeñeces se 

alegraran, quién se iba a imaginar que estos Apóstoles humildes iban a liberar a la iglesia 

que está gigante hasta el día de hoy.  Quién iba a imaginarse, que ese bebé en el pesebre 

se convertiría en el dueño del universo, hablando del poder divino que usted necesita. 



 

 

Yo quería continuar con el mensaje, pero EL SEÑOR dijo No, que los lisiados caminen yo 

quiero presentarles a ustedes a estos PROFETAS, es muy poderoso. Vamos directo a 

celebrar, Anita caminado, el milagro de Cabernet y yo he llamado que todo el norte y el sur 

de esta región se reúnan para celebrar que Anita ha caminado.Y quién se iba a imaginar 

que aquel que andaba de pueblito en Pueblito, predicando que se arrepintieran y regresarán 

al evangelio, es el encargado de este avivamiento más grande en toda la historia de la 

iglesia. ¡Aleluya!. Quién iba a saber que ellos eran los que tenían esa autoridad para abrir 

los cielos y Llamar a la Nube, quien se atreve a despreciar las pequeñeces. TODO 

COMIENZA CON  LAS COSAS PEQUEÑAS. 

¡¡¡NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA!!! Mariom Chebet, Localidad: Tenges, Kabarne, Kenia, 

Edad: 5 años, Estado de Salud: Totalmente lisiada desde que nació. Ahora a Un Solo 

Decreto de los Dos Poderosos, Antiguos, Profetas del SEÑOR. Mariom Chebet está 

Caminando. 

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN : 

PODEROSO SEÑOR JESÚS yo me arrepiento, rechazo el pecado, yo te recibo en mi 

corazón como SEÑOR y SALVADOR, esta noche, soy nacido de nuevo en el nombre de 

JESÚS. ¡Amén!. 

 

 

 

 

 

 

https://vimeo.com/640834266(Enseñanza) Parte 1 

https://vimeo.com/640953432   Parte 2 
Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   

https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 

https://vimeo.com/640834266
https://vimeo.com/640953432
http://arrepienteteypreparaelcamino.org/
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/
https://www.jesusislordradio.info/

